



DISOLUCIÓN DEL SISTEMA

Jesús el Cristo

a través de Jahn J. Kassl

https://youtu.be/6_OdHFzcTLQ

Amadas hermanas y hermanos, la disolución del sistema ha comenzado. Venid bajo mi Luz, alimentados de mi Amor y poneos bajo mi amparo, porque en verdad os digo, que quien confía en mí está bajo mi protección.

YO SOY Jesús el Cristo. El tiempo ha desplegado todo su poder. Ahora todo está saliendo a la superficie, de tal modo que los planes oscuros fallan uno tras otro y tienen que ser interrumpidos y retirados.

Las personas están despertando en gran medida y ya ven la malicia habida detrás de las muchas medidas políticas, económicas y sanitarias que se han implementado con falsos pretextos. En todos los niveles, aquellos que creyeron en este sistema hasta el final, porque estaban atrapados en el miedo o se beneficiaron de él, están comenzando a salirse del sistema.

Por primera vez en la historia de la Humanidad, suficientes personas se unen con la voluntad de dirigir el destino de la humanidad hacia un rumbo luminoso.

La oscuridad se ilumina y lo que se revela respecto al viejo sistema es impactante. Para quienes no quisieron o no pudieron verlo hasta ahora.

El engaño fue absoluto y la malicia Insuperable. Ahora la magia que hay detrás de todo ello, está siendo expuesta. Ahora lo que ha estado oculto durante milenios está saliendo a la luz. ¿Y cómo puede uno prepararse para afrontarlo? Pues a través de una actitud amorosa hacia toda la vida. Nunca busques venganza y no le des al odio la oportunidad de expandirse permanentemente dentro de ti. Hervirán emociones como la ira, la rabia y el odio y eso es natural en la primera fase de las grandes revelaciones, pero luego vuelve a tu centro y restaura la paz en ti.

Hay horrores que son tan inimaginables para una persona cuerda, que en el momento en que se vuelven visibles, la gente clama venganza. Ojo por ojo no, nunca te unas a ese coro, aléjate de esos actos reflejos. Si en ti afloran emociones de venganza, acláralo enseguida con tus Guías espirituales y pide que intervenga la Luz Divina. Nunca devuelvas Ojo por ojo.

El deseo de venganza yace en muchas personas y se incrementará cuando la Luz revele todo lo que hasta ahora ha estado dañando a esta humanidad en secreto. Los seres que han servido a los poderes de la luz fría, a sabiendas o sin saberlo, caerán bajo el peso de su responsabilidad, pero tú renuncia, por favor, en el nombre del UNO, que es DIOS, a cualquier clase de represalia o venganza.

Jamás se ha de derramar sangre para obtener una compensación. Con eso, solo se obtiene exactamente lo contrario. La continuidad, vida tras vida, en el ciclo de muerte y renacimiento, en el ciclo de causa y efecto. En los próximos meses vas a poder practicar el des-apego de las cosas, sin ignorar los hechos y sin que te afecten.

Tienes la oportunidad de mostrar tu verdadero poder como ser humano. El poder de enfrentarte amorosamente a esas desafortunadas criaturas que ahora están siendo desenmascaradas gracias al poder del amor. Solo así pueden sanarse la tierra y esta Humanidad. Lo más importante ahora es salir de la vieja energía de separación, división y karma y reunirse con todos los seres en la conciencia de la unidad de toda vida.

Tú eres mucho más que un ser humano, eres un ángel enviado a la tierra, para recordarle a los demás cuál es su verdadera naturaleza y esa labor está sucediendo ahora, porque ha llegado el momento.

Los acontecimientos siguen su curso.

Muy amorosamente

Jesús